

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento instalará cámaras de tráfico y vigilancia en Valdelagua

Pretende dar más seguridad a una zona donde los robos a viviendas son un problema
 ■ El pleno aprueba inversiones en parques y la reforma de los vestuarios del pabellón

ENE | SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes instalará cámaras de tráfico en las urbanizaciones de Valdelagua y Villas de Valdelagua tras aprobar ayer la dotación presupuestaria para este proyecto. El objetivo del equipo de Gobierno es dar mayor seguridad a una zona en la que en los últimos tiempos se han dado varios casos de robos a viviendas y responder así a una demanda de los vecinos que pedían medidas para evitarlos.

Se trata de una medida "necesaria", según la portavoz del PP Chabela de la Torre, que aseguró que era un compromiso incluido en el programa electoral del partido y que permitirá mejorar la seguridad en la localidad.

La iniciativa se ha aprobado gracias a una modificación presupuestaria en el pleno extraordinario de ayer en Santa Marta. Dicha modificación, con cargo al remanente de tesorería, fue aprobada en solitario por el Partido Popular por un importe de 264.000 euros e incluye otras mejoras, como la instalación de badenes, el vallado de los parques de la calle Edimburgo y Plaza del Ángel y la instalación de un parque biosaludable en la urbanización Signo XXV. La modificación de crédito también destinará parte de los fondos a mejoras en los colegios, la construcción de un campo de fútbol en la avenida de Valladolid y la reforma del vestuario del pabellón de deportes y una pista de atletismo.

Además, también se ha dado de partida presupuestaria la incorporación de la Policía Local a Eurocop, una plataforma para la gestión integral de la policía.



Un momento de la sesión plenaria extraordinaria celebrada ayer en Santa Marta. | ENE

■ Se vallarán los parques de la plaza del Ángel y la calle Edimburgo y la urbanización Signo XXV tendrá un parque biosaludable

Nueva Relación de Puestos de Trabajo para la Policía Local

El pleno municipal acordó con los votos a favor del Partido Popular y Ciudadanos la aprobación provisional de la modificación de la vigente Relación de Puestos de Trabajo de la Policía Local. Una medida que el equipo de Gobierno consideró urgente al tener que cumplir los plazos para que los nuevos mandos salgan de un proceso de promoción interna y puedan formarse en la academia a partir del mes de febrero, según aseguró el responsable de Régimen Interior Jesús Hernández. Por su parte, los grupos de la oposición criticaron las formas al haber sido informados del contenido de dicho punto poco antes de la sesión plenaria, aunque finalmente la nueva RPT de la Policía Local salió adelante quedando configurada con un inspector, dos subinspectores, cinco oficiales y diecisiete agentes. Los nuevos cargos de promoción interna serán un subinspector y dos oficiales cuya tramitación comenzará de forma inmediata.

La bibliopiscina cierra la temporada con más de 900 usuarios

ENE

La Bibliopiscina cierra su temporada con un buen balance que sitúa la participación en más de 900 niños, una cifra muy similar a la de años anteriores. En esta edición, concretamente, se han llevado a cabo diferentes talleres de manualidades entre los que se encuentran los de collage, papiroflexia, dibujos con tóneras, fichas para colorear, cuentos, dibujos con goma eva, marionetas, decoraciones con pinzas o elaboración de máscaras. Este verano la bibliopiscina ha contado con dos monitores que han atendido a los pequeños de entre 3 y 12 años de lunes a viernes, entre la última semana de junio y la primera de septiembre. Según el concejal, Francisco Miguel García: "seguimos apostando año tras año por mantener la programación de la bibliopiscina en una clara intención de fomentar hábitos tan saludables como la lectura, el fomento de la creatividad y la expresión artística para los niños participantes y lo hemos hecho ampliando el servicio".

Los cuentacuentos de los colegios abren las actividades de la Semana de la Movilidad

El lunes serán los colegios de la localidad los encargados de inaugurar las actividades programadas por el Ayuntamiento de Santa Marta con motivo de la Semana de la Movilidad. Así, lunes, martes y miércoles se celebrará un espectáculo de cuentacuentos bajo el título 'Leyendas del Camino' para los colegios a partir de las 11.00 horas en el auditorio. | ENE

■ SANTA MARTA

Tres nuevos agentes de la Policía Local se incorporan a sus puestos

El Ayuntamiento cuenta ya con tres nuevos agentes de Policía Local que han superado la fase de oposición. Se trata de tres nuevos efectivos que vienen a formar parte de una plantilla que, junto con las últimas incorporaciones, sumará un total de 25 efectivos. Como indicó el concejal delegado de Policía, Jesús Hernández, "queremos poner de manifiesto que el Ayuntamiento ha realizado un gran esfuerzo por cubrir las plazas vacantes que se habían producido tras la marcha de otros agentes a Salamanca en el menor tiempo posible". | ENE



■ ALDEATEJADA

La Escuela de Música abre la inscripción para este curso

La Escuela de Música de Aldeatejada acaba de abrir su periodo de inscripción para las actividades de este nuevo curso académico. La Escuela oferta formación musical e instrumental para niños de hasta 18 años y también cuenta con un grupo de adultos. Además, ofrece formación en especialidades musicales como violín, piano, violonchelo, contrabajo, clarinete, percusión y batería. Las personas interesadas en participar en alguna de las actividades podrán inscribirse antes del 25 de septiembre en el registro del Ayuntamiento de Aldeatejada. | ENE

■ VILLAMAYOR

La Biblioteca acogerá la muestra con trabajos de Christiane Fauvelle

Desde hoy y hasta el 11 de octubre, la biblioteca municipal de Villamayor de Armuña acogerá una exposición con los trabajos de Christiane Fauvelle. Una muestra que refleja la de este artista que se ha volcado en la preparación de esta exposición titulada "Personajes", que recrea en tela de arpillera personas y momentos cotidianos de una manera muy plástica. Además, la exposición también incorpora dibujos y pinturas realizados por Christiane durante su estancia en Villamayor. El horario es de 10.00 a 13.00 y de 16.00 a 20.00 horas. | ENE